

てんかん認定通信

2017.1発行 てんかん院内認定看護師



新年明けましておめでとうございます

今年もてんかん認定通信を通して、てんかん認定看護師の活動や、病院の行事などお伝えしていきたいと思えます。よろしくお願い致します。

右の写真は、重症心身障がい児者病棟の患者様の書初めと年賀状です。それぞれに今年の抱負を書きました。書初めを見て私達も、ほっこりしたりエネルギーをいただきました。みんなで楽しい1年にしましょう。



さて、平成28年の私たちの活動を漢字一文字で表すと「**広**」という字がピッタリです。それは病院内での講義・研修会等の開催のみでなく、看護学校での講義や市民公開講座等、病院外の方々にてんかんという病気を知っていただく機会を積極的に持ったからです。会場では多くの方々から直接お話を伺い、貴重なご意見をいただきました。今後もこういった活動を続けていきたいと思えます。



祝成人 おめでとうございます

1月11日、重症心身障がい児者病棟とひまわり通園の合同成人式が行われました。ご両親や学校時代にお世話になった先生、親の会代表の方や特別支援学校の校長先生、病院長、事務部長、看護部長、わかさ学級の生徒さんなどにご列席いただいて、和やかな式となりました。成人を迎えたお二人が20年間多くの方の優しさと願いに支えられ、頑張ってきたことがよくわかりました。ドレスとスーツでドレスアップしたお二人は、『見ていてね』と晴れやかな表情がとても印象的でした。

今日から大人としてのスタート！！頑張ってください。

